

# Vida de Gregorio Marañón

de Marino Gómez Santos

Entre las personalidades contemporáneas que han dado prestigio y levantado en alto el valor científico de nuestro país, figura con todos los honores el Dr. D. Gregorio Marañón (1887-1960), médico eminente cuya fama alcanzó rango internacional.

La biografía que acaba de aparecer es completa, documentada y recoge sino la totalidad, sí la mayoría de hechos relacionados con el biografiado y su tiempo. Es

muy interesante desde el principio al fin y no sólo para quienes se dedican al ejercicio de la medicina, sino para la mayoría de lectores que verán a lo largo de la VIDA DE GREGORIO MARAÑÓN (\*) a un

hombre profesionalmente intachable, socialmente atento y familiarmente hogareño y ejemplar, una de las más destacadas figuras de la medicina española de todos los tiempos, quien ya

desde las mismas aulas universitarias hasta los postreros días de su existencia no desmayó un instante en la búsqueda y mejoramiento de procedimientos que llevaban al descubrimiento de nuevas fórmulas curativas.

A través de esta biografía podremos percatarnos de la incidentada vida política que forzosamente tuvo que

atravesar y de la altura de miras que presidió su quehacer en cada conflicto. En fin, vemos al hombre y al profesional, inmersos en una sociedad, cuya vida ejemplar podría servir de norma para muchas generaciones.

---

\*) Taurus, Ediciones.—  
Madrid, 1971.— 552 págs.

DIARIO DE MALLORCA  
17. NOV. 1971.